

■ VILARES DE LA REINA

La piscina climatizada abrirá sus puertas el próximo domingo después de medio año cerrada

La apertura coincide con el inicio de la temporada de baño en el recinto de verano ■ La nueva empresa tiene listas las instalaciones

EÑE | VILARES

La piscina climatizada de Villares retomará el curso y la actividad el próximo domingo día 15, después de casi seis meses desde su cierre tras finalizar el contrato con la empresa encargada de la gestión del servicio a finales de año.

A partir de ahora, y tras un largo y conflictivo proceso para contratar a la nueva empresa, que conllevó el cambio en las cláusulas contempladas en el pliego de condiciones, en el que se redujeron el 52% los gastos fijados de primer establecimiento para la empresa a 121.000 euros y el canon anual que la adjudicataria deberá pagar al Consistorio, de 3.000 euros a 1.500 euros, mientras que se han subido los márgenes de explotación, que pasan del 2% al 6%.

La actual adjudicataria, tras realizar la limpieza del recinto y la puesta a punto de los servicios, ya tiene las instalaciones listas para su apertura, lo que supone un alivio y tranquilidad para los responsables municipales, que volverán a ver las puertas abiertas de estas instalaciones municipales con la temporada estival y las piscinas de verano.

El cierre de la piscina climatizada puso fin a los cursos y actividades deportivas y de ocio que se celebraban desde que se inauguró hace seis años y que ha afectado a los más de 500 usuarios que acudían varios días a la semana a practicar natación o cualquiera de los otros servicios que ofrece la gran superficie de más de 3.600 metros cuadrados, como gimnasio, saunas y jacuzzis, salas para activi-



La piscina climatizada volverá a abrir sus puertas el domingo. | EÑE

El objetivo es volver a ofrecer la calidad de los servicios a los más de 500 usuarios que utilizaban este equipamiento

dades deportivas y aeróbicas y una zona terapéutica y medicalizada para tratar problemas específicos de salud.

El objetivo y la principal preocupación actual del equipo de Gobierno es ofrecer a los vecinos la mejor calidad en el servicio, por lo que el retraso se verá recompensado con la puesta en marcha de las instalaciones a pleno rendimiento, sin problemas para la utilización de los numerosos vecinos del municipio y de localidades cercanas que acudían al recinto, pionero en la comarca salmantina.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Pedro Martín, Charo Heras, Pablo Zapatero y Juan Borrego. | EÑE

La I Carrera Solidaria a favor de la lucha contra la fibrosis quística tendrá lugar el día 28

EÑE | SANTA MARTA

La I Carrera Solidaria a favor de la lucha contra la fibrosis quística se celebrará el próximo día 28 y será la primera de Castilla y León a favor de la lucha contra esta enfermedad.

La iniciativa, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Carbajosa y la Diputación, ha surgido del vecino, Pablo Zapatero, representante de la Asociación Castellano Leonesa contra la Fibrosis Quística y padre de un niño de 6 años con esta enfermedad rara.

El plazo de inscripción para esta jornada deportiva y solidaria está abierto hasta el día 24 en la Casa de Cultura. Los participantes deberán abonar la cuota simbólica de dos euros o donaciones voluntarias para participar en las categorías menores, absoluta y veterana y recibirán un diploma al finalizar las pruebas. Además, habrá un paseo solidario y actividades y juegos para los más pequeños en la pista de tenis cubierta y en las que colaborará el Programa 'Ciudad de los Niños'.

El nuevo rasca de la ONCE 'La Vuelta al mundo' deja 5.000 euros en la localidad

El nuevo rasca de la ONCE, "Vuelta al Mundo" ha dejado un premio ganador en Carbajosa de la Sagrada de 5.000 euros. El boleto ganador fue vendido por el agente vendedor Pedro Mario Sanz Nieto, que realiza su actividad laboral en la ruta de Carbajosa de la Sagrada y el Polígono "Los Montalvos". El rasca "La Vuelta al Mundo" empezó a comercializarse el día 4 del este mes y tienen un premio mayor de 100.000 euros. Para jugar hay que rascar el área de juego, que comprende dos zonas denominadas "destinos ganadores" y "tus destinos". Si los símbolos coinciden la jugada está premiada y se gana el importe expresado en euros en dicha jugada. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela de Hostelería planta un huerto ecológico y un jardín de especies aromáticas

El objetivo es crear un espacio de gastrobotánica para el centro

EÑE | SANTA MARTA

Las concejalías de Educación y Economía de Santa Marta han puesto en marcha una experiencia piloto e innovadora en la Escuela Municipal de Hostelería con la creación de un huerto ecológico y un jardín ornamental y de plantas aromáticas en la zona del jardín y el patio, con un total de 600 especies diferentes.

Esta actuación ha tenido un

coste de unos 3.000 euros procedentes de parte de la subvención del Proyecto de Custodia Medioambiental cofinanciado por los fondos europeos Feder a través del Programa de Cooperación Transfronteriza España-Portugal (POCTEP).

El objetivo es crear un espacio para la gastrobotánica y la producción de plantas aromáticas y condimentarias "para su

utilización como producto fresco de calidad con el que se pueda abastecer la Escuela en sus cursos y concienciar a los alumnos del beneficio que supone el consumo de alimentos ecológicos", afirman las ediles María Cruz Gacho y Chabela de la Torre.

El servicio se completará con talleres formativos para los usuarios de los huertos de ocio sobre horticultura ecológica.



De la Torre, Gacho, Pedro García, José Luis García y Raúl Tapia. | EÑE